

Présentation des candidatures au conseil d'administration de l'APRIDS

L'année entre parenthèses indiqué l'année d'adhésion au sein du conseil d'administration. (NC) signifie une nouvelle candidature présentée à l'AGA

Pierre-Maurice Cano



(2025) Pierre-Maurice Cano a étudié et travaillé en informatique comme consultant en gestion d'équipe, dans les secteurs privés et public. Il suit les activités de l'APRIDS depuis plusieurs années et s'intéresse à plusieurs dossiers importants pour notre quartier, notamment celui des transports en commun.

Sophie Forge



(2025) Sophie Forge œuvre en direction artistique, design graphique et communication marketing. Elle est conceptrice graphique chez Ubisoft, où elle conçoit l'identité visuelle de technologies liées à la création de jeux vidéo. Présidente du conseil d'administration du CPE de l'Île, elle met à profit son expertise en communication et en gestion de projets pour accompagner les actions stratégiques, notamment celles liées à la relocalisation d'une partie du CPE.

Kevin Hirsch



(2020) Kevin Hirsch est résident de L'Île-des-Sœurs depuis 1974. Diplômé en comptabilité et en fiscalité, il fait carrière dans le secteur public. Il est membre du conseil d'administration de l'APRIDS depuis 2020 et occupe les postes de vice-président et trésorier depuis 2022. Toujours soucieux de contribuer à sa communauté, Kevin fait du bénévolat depuis plus de 30 ans. Il a notamment siégé au CA de plusieurs organismes communautaires et parapublics, incluant le Centre hospitalier de Verdun jusqu'à la création des CSSS. Il a également été attaché politique du député provincial de 2003 à 2005.

Claude Majeau



(NC) Avocat de formation, **Claude Majeau** a travaillé entre autres à titre de chercheur au Centre parlementaire pour les affaires étrangères et le commerce extérieur en 1982 et 1983, au ministère fédéral des Communications de 1984 à 1992, tout d'abord à titre de chef de cabinet du sous-ministre et par la suite, de directeur – communications et culture pour la région du Québec. Il est devenu le secrétaire général de la Commission du droit d'auteur du Canada en 1993 et en est devenu le vice-président et premier dirigeant en 2009, poste qu'il a occupé jusqu'en 2018.

Daniel Manseau



(2019) Membre du conseil d'administration depuis 2019 et président pendant plus de 4 ans, il a surtout fait sa carrière dans le milieu communautaire, associatif et philanthropique, dont 25 ans avec Centraide au niveau local et national. Il s'implique depuis longtemps à titre de bénévole notamment dans des organisations communautaires et sportives.

Geneviève Morel



(2023) Avocate de formation et administratrice de société certifiée, elle a réalisé son parcours professionnel chez Desjardins en occupant des postes de gestionnaire dans les domaines du droit, de la gouvernance, de l'éthique, de la déontologie et du développement durable. Consciente des impacts des décisions prises notamment au niveau municipal sur les résidents de l'île, elle souhaite poursuivre sa contribution au conseil d'administration afin d'exercer une influence positive visant l'amélioration de la qualité de vie de tous les résidents.

Nicole René



(NC) Détentrice d'une maîtrise en administration publique et d'un brevet d'enseignement, Nicole René a assumé les responsabilités de PDG de l'Office québécois de la langue française et de la Commission de toponymie du Québec, vice-présidente de la Régie des rentes, directrice des taxes au ministère du Revenu, etc. Dans le milieu universitaire, elle a entre autres dirigé les ressources humaines de l'Université de Montréal et de l'Université du Québec. Depuis sa retraite, elle consacre presque tout son temps à faire du bénévolat dans le réseau de la santé, tant sur le terrain qu'au sein de conseils d'administration. Elle suit aussi avec intérêt les dossiers de notre communauté, dont ceux qui sont portés par l'APRIDS.

Jacques Sarrailh



(2018) Résident de l'Île-des-Sœurs depuis 47 ans et membre du CA de l'APRIDS depuis 7 ans après avoir œuvré au sein du comité technique sur le nouveau pont Champlain pendant quelques années. Ingénieur civil de formation avec une spécialité en géotechnique et actuellement à la retraite, j'ai travaillé pour l'essentiel de ma carrière chez Lavalin puis SNC-Lavalin. Après avoir dirigé le département des sites contaminés, j'ai été vice-président de la division SNC-Lavalin Environnement, responsable des opérations pour le Québec, les Maritimes et à l'International. Au sein de l'APRIDS, je m'intéresse particulièrement aux dossiers de développement urbain et de l'urbanisme.

Nicole Trudeau



(2021) Nicole Trudeau a fait carrière dans les secteurs publics et privés comme avocate, gestionnaire et administratrice. Elle a présidé plusieurs enquêtes publiques sur diverses questions touchant les droits de la personne. Elle a notamment été vice-présidente de la Commission municipale du Québec et de la Commission des droits de la personne du Québec, membre du conseil d'administration de la Caisse de dépôt et placement du Québec et présidente des comités de discipline de plusieurs ordres professionnels québécois. Elle a aussi une longue expérience dans la gestion de copropriétés.